

7 Aug in Auge mit den Dohlen

Um dem lieben Gott aufs Dach zu schauen, muss man kein Engel sein und schwindeln sollte man genauso wenig. Aber schweben können schadet nicht und ist genau genommen von Vorteil. Wir ermöglichen es. D.h. die Freiwillige Feuerwehr. Lassen Sie sich im sicheren Korb der 30m Drehleiter über das Dach der Klosterkirche heben und schauen Sie mal von oben nach dem Rechten und hören wie die Turmuhr tickt. So ein Balkonplatz wäre sicher auch interessant, wenn es zu dieser Stunde gerade zu Füßen der Kirche im Amtsgarten eine Veranstaltung gäbe. Aber man kann nicht alles haben.



Vergessen Sie an diesem Tag Ihren Fotoapparat nicht und denken Sie bitte auch daran, dass dieses Event nur für schwindelfreie Menschen geeignet ist. Darüber hinaus werden Sie ganz bestimmt auch einen kleinen Einblick in die anspruchsvolle Arbeit der Feuerwehrleute erhalten.

Höchsteilnehmerzahl: **2 Personen pro „Flug“**

Mindestgebot: **60 €**